

15.10.2009 – 15:22 Uhr

Keukenhof und Russland läuten zusammen das Themajahr "From Russia with Love" ein

Lisse, Niederlande (ots/PRNewswire) -

Ht der russische Botschafter, seine Exzellenz K.G. Gevorgian, zusammen mit Keukenhof letzte Hand an das Blumenzwiebelmosaik der Basilius-Kathedrale gelegt. Das Mosaik zeigt eine Impression des Turms der Basilius-Kathedrale auf dem Roten Platz in Moskau. Der Kathedrale hat ein Format von 21 x 12 m und besteht aus fast 65.000 Blumenzwiebeln. Im Frühjahr 2010 wird es in seiner ganzen fröhlichen Farbenpracht erblühen.

<http://www.newscom.com/cgi-bin/prnh/20091015/363195-a>

<http://www.newscom.com/cgi-bin/prnh/20091015/363195-b>

Mit dem Anpflanzen der Basilius-Kathedrale am Donnerstag, dem 15. Oktober, wurde der Herbstbepflanzung des Keukenhofs noch einmal ein Akzent hinzugefügt. In den nächsten Monaten werden im Park insgesamt etwa sieben Mio. Blumenzwiebeln in die Erde gesetzt werden. Wer in seinem eigenen Garten Blumenzwiebeln pflanzen möchte und auf der Suche nach einzigartigen Zwiebelpflanzen ist, kann am nächsten Wochenende - vom 16. bis 18. Oktober - den Nationalen Blumenzwiebelmarkt im Keukenhof besuchen. Hier bieten Züchter aus allen Teilen der Niederlande ihre Produkte an. Ausserdem demonstrieren die Gärtner des Keukenhof die hohe Kunst des Pflanzens und versehen dabei Interessenten mit nützlichen Tipps und Ratschlägen. Auch wird es Führungen von Baumexperten geben.

2010 ist Keukenhof vom 18. März bis 16. Mai geöffnet

<http://www.keukenhof.nl>

Pressekontakt:

Für Bildmaterial können Sie Kontakt aufnehmen zu Stichting Internationale Bloementoonstelling Keukenhof Annemarie M.M. Gerards-Adriaansens, Referentin für Öffentlichkeitsarbeit Tel: +31-252-465505. Fax: +31-252-465565. E-Mail: a.gerards@keukenhof.nl

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100011648/100591682> abgerufen werden.